

❖ Ein schönes Bistro

Apropos Feingefühl und schönes Wetter: Im Badener Kurpark laufen die Bauarbeiten für das **neue Bistro des Grand Casinos** auf Hochtouren. Vor dem alten Trafohäuschen, in das die Beiz einzieht, wurde diese Woche der Untergrund für das Gartencafé planiert. Exakt an der Stelle, wo ein 130 Jahre alter Baum gefällt wurde - was wiederum für heftige Kritik aus dem Quartier sorgte. «Die Fällung hat nichts mit dem Umbau des Trafohäuschens zu tun. Der Baum hatte sein Lebensende erreicht», hiess es darauf von der Stadt. Das Tüfeli will beim besten Willen niemand der Lüge bezichtigen. Aber mit diesen Worten im Ohr stellt es sich halt doch die Frage, wie hier je ein Bistro hätte entstehen können, wenn der Baum noch stehen würde. (AF.)